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UNIVERSIDAD DISTRITAL “FRANCISCO JOSÉ DE CALDAS”
FACULTAD DE INGENIERÍA

PROYECTO  CURRICULAR DE INGENIERÍA DE SISTEMAS
CONSEJO DE CARRERA AMPLIADO

Acta 027
18 de Noviembre de 2011

Sesión celebrada en el Salón 205 del edificio Sabio Caldas a las 09:00 a.m.

Asistentes:

Profesor Julio Barón Presidente del Consejo de Carrera
Profesor Oswaldo Romero Representante áreas básicas de Ingeniería
Profesor Juan Carlos Hurtado Representante ciencias básicas
Profesor Carlos Reina Representante humanidades
Profesor Orlando Villanueva Invitado
Profesor José Gustavo Pinilla Invitado
Profesor Sergio Rojas Invitado
Profesor César Suárez Invitado
Profesora Sonia Ordoñez Invitado
Profesor Emilio Montenegro Invitado
Profesor Isabel Amaya Invitado
Profesor John Freddy Parra Invitado
Profesora Alba Consuelo Nieto Invitado
Profesora Mabel Muñoz Invitado
Profesor Marco Antonio Pérez Invitado
Profesor Alberto Acosta Invitado
Profesor Alejandro Daza Invitado
Profesor Fernando Martínez Invitado
Profesor Fernando León Invitado
Profesor Rafael Garzón Invitado
Susana Méndez Secretaria

ORDEN  DEL DÍA
1. FORMAL

1.1.Verificación del Quórum

2. PLAN DE HOMOLOGACIONES
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DESARROLLO

1. FORMAL
1.1. Verificación del quórum

Se realiza el Consejo de carrera ampliado el día 18 de Noviembre, ya que el día 17 de
este mismo mes, no se completo el quórum necesario para su realización, se envío
propuesta del plan de homologaciones vía correo electrónico a los docentes adscritos
al proyecto curricular de Ingeniería de sistemas para que revisaran la propuesta con
anticipación.

2. PUNTO UNICO
2.1. Plan de homologación

Se presenta a los profesores asistentes la propuesta de plan de homologación para los
estudiantes de los pensum anteriores al actual (en créditos), con el fin de que se
realicen observaciones y presentarlo a los distintos consejos para el trámite
correspondiente.

Se informa a los docentes que en el plan de homologación a ser presentado deben ser
ubicados los espacios académicos electivos en los distintos niveles, ya que aunque se
propuso inicialmente que estos sean tomados por los estudiantes en el momento que
consideren conveniente, el proyecto curricular debe presentar la propuesta en los
consejos de facultad y académico con la ubicación de cada uno de ellos.

La profesora Sonia Ordoñez manifiesta que debe realizarse una serie de reuniones
con el fin de evaluar si la propuesta vigente es la que corresponde al perfil profesional
de los Ingenieros de sistemas de la universidad Distrital, y considera que la ubicación
de los espacios académicos tales como grupos de trabajo, electivas intrínsecas,
extrínsecas y grupos de investigación debe realizarse en el marco del Consejo de
carrera ya que esto es su responsabilidad.

El profesor Julio Barón les recuerda a los docentes presentes la necesidad y la
importancia de completar los syllabus, ya que estos son la base para determinar las
equivalencias de las distintas asignaturas y así poder presentar el plan de
homologaciones de manera completa. Además propone que se realice el cronograma
para que se empiece la labor de ajuste del pensum en créditos con los temas que se
tratarán en cada reunión.
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De acuerdo con los docentes presentes se define el siguiente Cronograma:

No ACTIVIDAD FECHA RESPONSABLE
1 Repaso al perfil:

Ingreso, egreso, misión,
visión.

Noviembre 18-2011 Julio Barón
Velandia

2 comparativo y Análisis de las
áreas en el pensum
(Socialización por áreas)

Jueves 01 de Diciembre-
2011 (12:00 a 14:00)

Profesores de
cada área

3 Discusión de perspectiva de la
formación del ing. de
Sistemas

Jueves 15 de Diciembre -
2011 (12:00 a 14:00)

Por definir

4 Diagnóstico desempeño
profesional

Jueves 26  de Enero de –
2011
(12:00 a 14:00)

Por definir

Siendo las 12:00 m. se da por terminada la sesión

JULIO BARÓN VELANDIA SUSANA MÉNDEZ SALAS
Presidente Secretaria


